

Le Bienveilleur du Bournillon, l'en-dessus et l'en-dessous.

Jérôme Aussibal

C'est une pierre dressée.

Elle apaise les en-dedans et les en-dehors. Reliée au grand hêtre remarquable non loin de là, elle bien-vieille sur les Gorges de la Bourne, des sources à la Méditerranée. Elle aime aussi à disparaître, permettant au visiteur de la frôler sans même la voir, happé par la vertigineuse vue.

Aller la voir devient un rituel pour ceux qui la connaissent. L'intimité avec l'œuvre nous rend sensibles au paysage, dont la puissance, en retour décuple notre émotion. C'est une grande chance pour une sculpture d'être offerte ainsi au public, et de pouvoir lui offrir, à elle, ce paysage, les saisons, les lumières...

Accès (parcours fléché) :

fléché depuis Saint-Julien-en-Vercors.

Durée : 3 h, dénivelé : 325 m

(Approche possible en voiture par la piste des Combettes jusqu'à la Plateforme, 1/4 h, dénivelé : 60 m).



© Christophe Huret

